Tiran 'línea del futuro'

JORGE RICARDO

Fuera verdad o fuera mentira o una excusa por no lograr los votos a favor de la reforma eléctrica, el diputado morenista Sergio Gutiérrez Gutiérrez Luna no quiso saber ayer del asunto de la traición del priista Rubén Moreira.

"Gracias, gracias", salió diciendo de Palacio Nacional, sobre la calle Moneda.

Durante la reunión de 244 diputados con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, éste reveló lo que le había contado. Algo de los amarres de Morena con los priistas para votar a favor de la reforma a la Ley Minera, un asunto aplanado en fast track la semana pasada por Morena y sus aliados tras no conseguir los votos para la reforma eléctrica.

"Voy a hablar aqui de algo que me contó Sergio....
Esto me lo platicaste, pero
como mi pecho no es bodega... Me dijo que antes de ir
a votar lo del litio, llegó un
alto dirigente del PRI y le
dijo: "Vamos a ir a favor", y
cambió de parecer", acusó
el Mandatario.

"¡Nombres! ¡Nombres!!, gritaron morenistas, petistas y verdecologistas.

"El diputado Moreira -reveló el Presidente- Si hubiesen votado por el litio, no tendrían de qué preocuparse ahora si se les llama traidores".

Ya afuera, el pecho de Gutiérrez Luna era bodega. "¿Cómo estuvo la traición, diputado?", se le preguntó.

Pero el veracruzano apuró el paso hacia atrás de Palacio, dando las gracias. "Mira, los votos están ahí en las pantallas. Todos sabemos quién votó a favor y quién votó en contra", agrego apenas.

Apurado, pero con optinismo.

Dijo que no hay que dar por muerta la reforma electoral, anunciada ayer, pese a que habrá que convencer a los priistas. "Cómo va a nacer muerta, si todavía ni está presentada, ¡No podemos ser tan ligeros en los juicios! Hay que dejar que la política haga su curso".

Detrás iban saliendo más diputados. Felices, sonrientes y gritando "¡Es un honor estar con Obrador". Tomaban el encuentro como un reconocimiento del Mandatario, pese a que él reconoció "un triunfo pírrico" de la oposición por la falta de acuerdos de su bancada.

"Sí, claro", confirmó Leonel Godoy, el vicecoordinador de Morena, sobre la traición del líder de la bancada priista.

-¿Ý por qué se arrepintió?

 Ah, pues, habria que ver por qué.

No le habrán llegado al precio.

 No sé, nosotros no ofrecimos nada.

−¿No lo pidió él? −A mí nada más me dijo que iba a votar a favor y a la mera hora votaron en contra

Admitió que le resultó más o menos extraña la actitud de Moreira: "¿O no? ¡Sin que nadie se lo preguntara, llega a decir que iba a votar, que iban a votar a favor, y a la mera hora votaron en contra!", indicó el michoscano.

"El Presidente está muy contento, está muy tranquilo, está satisfecho de todo lo que se viene haciendo y vamos por más", aseguró la petista Margarita García.

Entraron a Palacio 180 diputados morenistas, 38 del Verde y 26 del PT para recibir un saludo, o revisar la agenda, o ver la "línea del futuro", como llamó Antonio Pérez Garibay, padre del "Checo' Pérez. O a recibir "recibir información, no linea", según dijo el dirigente de Morena, Mario Delgado.

Entre la euforia del encuentro donde corearon al Presidente como en el tiempo priista, ya nadie planteó la propuesta de ponerle AMLITIO a la paraestal que administre la supuesta abundancia.

Pero ahí sigue, dijo la locutora, cabaretera y diputada Marisol Gasé.

"Vamos a hacer una votación. ¿A poco no queremos el nombre de Andrés Manuel? Pero Andrés Manuel no quiere nada que lleve su nombre. Nada. Se deja querer, pero no quiere nada, nada quiere, pero nosotros sí", insistió.





■Diputados y dirigentes de Morena, PT y PVEM celebraron ayer antes de reunirse con el Presidente López Obrador en Palacio Nacional.